

## Regionalkonferenz MPSC

### Smart sein

#### **[11.04.2025] Wie Städte digital und nachhaltig wachsen können, steht im Mittelpunkt der 22. Regionalkonferenz des Bundesprogramms Modellprojekte Smart Cities am 3. Juni 2025 in Halle (Saale).**

Die [22. Regionalkonferenz](#) des Bundesprogramms [Modellprojekte Smart Cities \(MPSC\)](#) findet am 3. Juni 2025 im Mitteldeutschen Multimediazentrum (MMZ) in Halle (Saale) statt. Wie die Veranstalter mitteilen, stehen digitale Infrastrukturen, nachhaltige Stadtentwicklung und vernetzte Lösungsansätze im Fokus. Unter dem Leitthema „Smart sein: Brücken bauen – Netzwerke nutzen“ kommen kommunale Vertreterinnen und Vertreter sowie Fachleute aus Politik, Wissenschaft und Zivilgesellschaft zusammen, um sich über aktuelle Herausforderungen und innovative Ansätze im Bereich Smart City auszutauschen.

Den Auftakt gestalten der Oberbürgermeister von Halle (Saale), Alexander Vogt, sowie das [Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen](#). Im Anschluss liefert ein Impulsvortrag der [Koordinierungs- und Transferstelle Modellprojekte Smart Cities \(KTS\)](#), die beim DLR Projektträger angesiedelt ist, einen Überblick über zentrale Entwicklungen und praxisnahe Strategien für smarte Städte und Regionen.

Besonderes Augenmerk gilt dem Modellprojekt Smart Cities Halle (Saale), das eigene Ansätze präsentiert – etwa zur digitalen Bürgerbeteiligung, zu innovativen Mobilitätslösungen oder zum Digitalen Zwilling HAL-PLAN. In einer Podiumsdiskussion sowie mehreren Workshops haben Teilnehmende die Möglichkeit, eigene Erfahrungen einzubringen, sich fachlich zu vernetzen und voneinander zu lernen.

Bereits am Vormittag bietet der „Markt der Möglichkeiten“ Gelegenheit zur informellen Begegnung und zum Austausch über Projekte und Lösungsansätze. Am Nachmittag vertiefen drei parallel laufende Workshops zentrale Themen wie Digitale Zwillinge, Mobilitätskonzepte und digitale Kompetenzen für mehr Teilhabe. Den Abschluss bildet eine Exkursion zum Bildungszentrum Halle Neustadt sowie ein informelles Get-together.

Die Regionalkonferenz richtet sich an kommunale Fachkräfte und Interessierte insbesondere aus Sachsen-Anhalt, die sich mit digitalen Strategien für eine zukunftsfähige Stadtentwicklung beschäftigen.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Smart City, Halle/Saale, Regionalkonferenz